



Anfrage der Grünen-Fraktion vom 21.07.2021 / Stadtrat Karg Gefahrenstellen Schönebürgstadion

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Gemeinderat	07.10.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Herr Stadtrat Karg hat die Verwaltung gebeten, sich die Gefahrenstellen im Schönebürgstadion anzusehen. Auf Nachfrage teilte Herr Stadtrat Karg mit, dass es sich hier um abgesplitterte bzw. lose Steine sowie um nicht mehr fest verankerte Wellenbrecher handelt.

Die von Herrn Stadtrat Karg angesprochenen Gefahrenstellen im Schönebürgstadion wurden mittlerweile vom Baubetriebshof beseitigt. Mittelfristig gesehen wird allerdings eine Generalsanierung notwendig werden.